

Blaue Karte

Weil Sie sich nicht an die Fair-Play-Regeln gehalten haben, erhalten Sie die blaue Karte.

Sie dient dem Schutz der Spieler*innen und Schiedsrichter*innen.

Bitte denken Sie daran, dass alle Spieler*innen und Schiedsrichter*innen ihr Bestes geben.

Der Spaß soll für alle im Vordergrund stehen.

Gerne dürfen Sie anfeuern. Meckern, pöbeln und beleidigen sind allerdings untersagt.

Bitte überdenken Sie Ihr Verhalten!

Die Regeln hängen am Halleneingang aus. Sollten Sie Ihr Verhalten nicht ändern, müssen Sie die Halle leider für den Rest des Spiels verlassen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!



Fair-Play-Aktion
des Westdeutschen Volleyball-Verbandes
und der
Westdeutschen Volleyball-Jugend



**Material für deinen Verein?
info@volleyball.nrw**

